

Apoyo a Cuba contra el bloqueo desde el País Vasco

Image not found or type unknown



Cuba no está sola

Madrid, 26 oct (RHC) Numerosos grupos sociales, sindicatos y partidos políticos del País Vasco realizarán el próximo 1 de noviembre una bici-caravana y una concentración de apoyo a Cuba contra el bloqueo de Estados Unidos, informaron hoy los organizadores.

Será en ocasión del debate y votación en la Asamblea General de Naciones Unidas, en una jornada, en la que previsiblemente la comunidad exigirá levantar el bloqueo que mantiene Washington a la isla caribeña desde hace más de seis décadas.

“Un año más en que la Comunidad Internacional exigirá al Gobierno de EEUU levantar el bloqueo económico, financiero y comercial que impone a la Isla. Será la 31 vez y, como ya es habitual, se prevé que la votación sea apoyada por práctica unanimidad, salvo por EEUU e Israel”, dijeron los convocantes del evento.

Aprovecharon la ocasión para subrayar que históricamente los colectivos del País Vasco expresan su solidaridad con el pueblo de Palestina, mucho más ahora, “sometido al horror y la barbarie del estado de Israel”.

En otra parte del comunicado, apuntaron que las simpatías con Cuba se basan en que la política de bloqueo contra la Isla es una violación masiva, flagrante y sistemática de los derechos humanos de más de 11 millones de cubanos, y que debe cesar.

La situación por el cerco económico y las 243 últimas sanciones (aprobadas por Trump y aplicadas, la mayoría, por la administración Biden); de la pandemia y del alza internacional de precios de los suministros básicos, es de desabastecimiento de alimentos en la mayor de las Antillas, apuntaron.

Asimismo, recalcaron que la inclusión de Cuba en la “lista de países que patrocinan el terrorismo”, confeccionada por la Casa Blanca, es una de las más dañinas, ya que implica el cierre bancario internacional casi completo para la Isla y dificulta la compra de insumos esenciales, como los medicamentos.

El informe “Derecho a vivir sin bloqueo: Impactos de las sanciones de EEUU en la población cubana y la vida de las mujeres”, de la ONG Oxfam, señala que las mujeres son las principales víctimas de esta política, por recaer sobre sus hombros la mayor parte de los trabajos de cuidados y el sostenimiento de las redes de subsistencia, añadieron.

De otro lado, señalaron que en el acto del 1 de noviembre, “queremos también anunciar y apoyar la celebración los días 16 y 17 de noviembre en Bruselas, del Tribunal Internacional contra el Bloqueo a Cuba, evento de carácter simbólico, que reunirá a miembros de la abogacía, de la academia, del activismo en derechos humanos y a relatores independientes de Naciones Unidas”.

Entre los convocantes de las actividades mencionadas aparecen las asociaciones cubanas Acesma, Euskadi-Cuba, Facre “José Martí”, Desembarco del Granma, Sierra Maestra; sindicatos como Comisiones Obreras (CCOO), EHNE Bizkaia, ELA, Etxalde, Hiru, Ikama, Ikasle Ekintza, LAB, STEILAS, UGT.

Además, las organizaciones políticas: Ahal Dugu-Podemos, Alternatiba, EH Bildu, EHPK-PCPE, EKB, ELAK-PCTE, Ernai, Ezker Anitza-IU, Eusko Alkartasuna, Gazte Komunistak, PCE-EPK, Sortu y los colectivos Askapena, Askapeña konp, A. Jorge A. Freytter, Bachué, Berdinak, Bizilur, Brics-PSUV EH, C. Bolivariano La Puebla, Elkartasuna Eraldatuz, Emigrados sin Fronteras, EH. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/337487-apoyo-a-cuba-contra-el-bloqueo-desde-el-pais-vasco>



Radio Habana Cuba